



# El Recinto Ferial de Antequera acogerá el 19 de febrero una nueva Exhibición de los Servicios de Emergencias

Será en el aparcamiento del recinto ferial de Antequera, tratándose de una actividad enmarcada dentro del programa Doce del Área de Juventud en colaboración con el Área de Seguridad. Participarán un centenar de efectivos de diferentes cuerpos y fuerzas de seguridad



El alcalde Manolo Barón, el teniente de alcalde de Seguridad, Antonio García y la concejal de Juventud, Marta González han presentado esta iniciativa en rueda de prensa, destacando la importancia de que los jóvenes conozcan de primera mano el funcionamiento de los servicios de emergencias.

Nueva edición de esta Exhibición de los Servicios de Emergencias, actividad que busca concienciar y acercar a la juventud antequerana el trabajo que realizan los distintos cuerpos de emergencia. La

cita tendrá lugar el miércoles 19 de febrero en el segundo aparcamiento del recinto ferial, en horario de 10:00 a 14:00 horas, con dos turnos de visita (de 10:00 a 12:00 y de 12:00 a 14:00 horas).

El alcalde señala la importancia de este tipo de iniciativas "para acercar a los jóvenes la realidad de estos profesionales y poner en valor actuaciones de emergencias, especialmente en estos momentos, con el contexto de avisos e intervenciones meteorológicas de los últimos meses".

En esta tercera edición participarán los siguientes organismos y cuerpos:

- \* Policía Local de Antequera
- \* Policía Nacional
- \* Guardia Civil
- \* Consorcio Provincial de Bomberos (CPB)
- \* INFOCA
- \* Cruz Roja
- \* SUAP-Área Sanitaria Norte de Málaga



\* Agentes de Medio Ambiente

\* Protección Civil de Antequera

\* URESAP

\* 112 / GREA

\* UPO (Universidad Pablo de Olavide-Presentación Simulacros Museo, Biblioteca-San Zoilo, Dólmenes-Residencia San Juan de Dios-Instituto José María Fernández).

El evento, dirigido al alumnado de los colegios de Antequera, incluye visitas a los diferentes stands, así como exhibiciones de drones y de la Unidad Canina de Protección Civil.

El año pasado, esta actividad contó con la participación de más de 2.000 estudiantes, y se espera una cifra similar o incluso mayor para esta edición. Tanto desde el Área de Juventud como desde el Área de Seguridad se ha puesto en valor el trabajo conjunto entre administraciones y cuerpos de emergencias para hacer posible esta jornada, agradeciendo también la colaboración de la Junta de Andalucía en la cesión de recursos.

